

## **Tisztelt Partnerünk!**

A COVID-19 (koronavírus) járvány európai kitörése miatt úgy döntöttünk, hogy érvénybe léptetünk néhány megelőző intézkedést a COVID-19 (koronavírus) terjedésének megfékezésére.

A sofőröknek megfelelő védőfelszerelést kell viselniük, és be kell tartaniuk az ajánlott higiéniai intézkedéseket a vírusterjedés kockázatának csökkentése érdekében.

### **Az IMEX Filtertechnika Kft. ingatlanjaiba érkezését követően a sofőröknek következő intézkedéseket kell betartania:**

- tájékoztassa a raktári személyzetet egészségi állapotáról, amennyiben COVID-19 fertőzésre jellemző tünetei vannak (láz, köhögés, légszomj és légzési nehézségek)
- a raktári személyzet megakadályozhatja minden olyan sofőr belépését, aki a COVID-19 (koronavírus) fertőzés jeleit mutatja
- tartsa tiszteletben az IMEX Filtertechnika Kft. raktári személyzetének és egyéb alkalmazottainak utasításait
- kerülje a felesleges érintkezést az IMEX Filtertechnika Kft alkalmazottjaival, és tartsa be az ajánlott minimális interperszonális távolságot (min 1,5 m)
- a járművezetőknek a teherautók közvetlen közelében kell tartózkodniuk, és az áru be- és kirakodása után azonnal el kell hagyniuk az ingatlanokat

### **Ezek az intézkedések a COVID-19 (koronavírus) kockázatának felszámolásáig maradnak hatályban.**

Köszönöm az együttműködését és a megértését!

Pandur Attila, ügyvezető

Sopron, 2020.03.16.

### **Dear Business Partner,**

due to outbreak and spread of COVID-19 (coronavirus) in Europe, we decided to implement some preventive measures to curb the transmission of COVID-19 (coronavirus).

All truck drivers must carry suitable protective equipment with them and follow recommended hygiene measures to prevent risk of spreading virus.

### **After arrival in the facility grounds of IMEX Filtertechnika Kft., truck drivers must respect following measures:**

- Inform the warehouse staff about your health status, which could be related to infection with COVID-19 (fever, cough, shortness of breath and breathing difficulties)
- The warehouse staff will prevent the entrance of each driver who shows signs of COVID-19 (coronavirus) infection
- Respect the instructions given by the warehouse staff and employees in premises of IMEX Filtertechnika Kft.
- Avoid unnecessary contact with IMEX Filtertechnika Kft. employees and respect minimum recommended interpersonal distance (min 1,5 m)
- Drivers must stay in the immediate near of the trucks and immediately leave the location after loading/unloading of goods

### **These measures shall remain in force until the termination of the COVID-19 (coronavirus) risk.**

Thank you for your cooperation and understanding!

Attila Pandur, CEO

Sopron, March 16, 2020

**Sehr geehrter Geschäftspartner,**

Aufgrund des Ausbruchs und der Verbreitung von COVID-19 (Coronavirus) in Europa haben wir beschlossen, einige vorbeugende Maßnahmen zur Eindämmung der Übertragung von COVID-19 (Coronavirus) zu ergreifen.

Alle LKW-Fahrer müssen geeignete Schutzausrüstung mit sich führen und die empfohlenen Hygienemaßnahmen befolgen, um das Risiko der Verbreitung von Viren zu vermeiden.

**Nach der Ankunft auf dem Gelände der IMEX Filtertechnika Kft. müssen Lkw-Fahrer folgende Maßnahmen beachten:**

- Informieren Sie das Lagerpersonal über Ihren Gesundheitszustand, der mit einer Infektion mit COVID-19 zusammenhängen kann (Fieber, Husten, Atemnot und Atembeschwerden).
- Das Lagerpersonal untersagt jedem Fahrer den Zugang, der Anzeichen einer COVID-19 Infektion (Coronavirus) aufweist
- Beachten Sie die Anweisungen des Lagerpersonals und der Mitarbeiter in den Räumlichkeiten der IMEX Filtertechnika Kft.
- Vermeiden Sie unnötigen Kontakt mit der IMEX Filtertechnika Kft. Mitarbeiter und beachten Sie den empfohlenen Mindestabstand zwischen den Personen (min. 1,5 m)
- Der Fahrer muss sich in unmittelbarer Nähe der Lastwagen aufhalten und den Standort nach dem Be- und Entladen der Waren sofort verlassen

**Diese Maßnahmen bleiben bis zur Beendigung des COVID-19 Risikos (Coronavirus) in Kraft.**

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis!

Attila Pandur, CEO

Sopron, 16. März, 2020

**IMEX**  
**Filtertechnika**